

Herausforderungen beim Transport der Waren nehmen zu!

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Geschäftspartner,

nachdem das erste Halbjahr vergangen ist müssen wir leider feststellen, dass die Corona – Pandemie und das Kriegsgeschehen in der Ukraine, verbunden mit den daraus resultierenden Stockungen der Lieferketten, in 2022 weiterhin zu Verzögerungen bei der Auslieferung einzelner Aufträge führen.

Hinzu kommen die Verteuerungen in allen Sektoren und die auf dem Arbeitsmarkt nicht verfügbaren Fachkräfte für nahezu alle Gewerke und Dienstleistungsbereiche.

Diese Woche erreichten uns Hiobsbotschaften von Spediteuren hinsichtlich fehlender Fahrer und damit einhergehendem knappem Laderaum. Viele Lastkraftwagen stehen bereit aber ohne Fahrer/in geht nichts. Das treibt unsere Kosten und damit die Verkaufspreise unserer Produkte weiter in die Höhe. Es gibt keinen Spielraum, diese Verteuerungen zu kompensieren.

Wir versuchen Ihre Bestellungen möglichst unter Einhaltung der Wunschtermine zu Sammelsendungen zu bündeln um damit die Anzahl der Lieferungen zu reduzieren. Wir würden uns freuen, wenn Sie Ihrerseits auch mehr zu Sammel-bestellungen wechseln um zu helfen, den Verkehr zu entlasten.

Lassen Sie uns näher zusammenrücken und die neuen Herausforderungen gemeinsam angehen und meistern.

Im Voraus vielen Dank an Sie für das uns entgegengebrachte Vertrauen und die Verbundenheit.

Viele Grüße aus Saarburg

Geschäftsführung
BTS Befestigungselemente-Technik GmbH